

Ländergremium des PFAD Bundesverbandes 07./08.Oktober in Gasthof Mesnerwirt, 83135 Schechen, Marienberg 4

Parlamentarische Arbeit und Öffentlichkeitsarbeit nach der Bundestagswahl 2017

Im Gesetzgebungsverfahren zum Kinder- und Jugendstärkungsgesetz haben wir als Pflegefamilienverband sehr bestürzt zur Kenntnis nehmen müssen, dass die Abgeordneten der 18. Legislaturperiode des Bundestages nicht verstanden, warum die in den Gesetzesentwürfen vorhandenen Regelungen für Pflegekinder bedeutsam sind. Unser Engagement und das vieler anderer Organisationen auf der Fachebene hat nicht ausgereicht. Daraus ergibt sich die Notwendigkeit, unmittelbar nach der Wahl mit der parlamentarischen Arbeit neu zu starten. Eine sinnvolle Lobbyarbeit erfolgt in Berlin mit den entscheidenden Ausschussmitgliedern des Bundestages. Ebenso wichtig ist auch das Ansprechen der Bundestagsmitglieder in ihren eigenen Wahlkreisen durch die lokalen Organisationen.

Aus diesem Grund ist es entscheidend, dass die vom Bundesverband erarbeiteten Positionen und Stellungnahmen in jeder Organisation der PFAD-Gemeinschaft ankommen.

Welchen Stellenwert nehmen dabei die elektronischen Medien ein? Ist das Format der Positionen und Stellungnahmen noch zeitgemäß? Wie können wir gemeinsam ein breiteres politisches Engagement unseres Verbandes erreichen?

Aufbauend auf den Erkenntnissen des Seminars „Gut vernetzt – Pflege- und Adoptiveltern im Onlinezeitalter“ wollen wir erarbeiten, wie wir die Kommunikationsstrukturen zwischen Bundesverband, Landesverbänden und allen Ortsgruppe den Bedürfnissen der Zeit anpassen können.

Samstag, 07.10.2017

- 13:30 Anreisefenster,
- 14:00 Begrüßung
- 14:15 Fachliche Arbeit und Öffentlichkeitsarbeit des PFAD Bundesverbandes und Bedürfnisse an der Basis
- 15:30 Kaffeepause
- 16:00 Diskussion und Anregungen
- 18:00 Pause und Abendbrot

- 19:30 Abendprogramm:

Sonntag, 08.10.2017

- 09:00 Aktuelles aus den Landesverbänden, Landesgruppen
- 10:30 kleine Pause
- Arbeit im Gesamtverband
- ca. 13:00 Ende

